



Conferencia 2: “La tecnología como herramienta para el pensamiento global y la innovación educativa”

14 de mayo de 2020 12:00 hrs.

Edgar Pérez García

Ingeniero electrónico por la Facultad de Ciencias de la UASLP, Maestro en ingeniería por la Facultad de Ingeniería de la UASLP, Doctorando en el programa de posgrado en Innovación en Tecnología por la Universidad Autónoma de Querétaro.

Cuenta con más de 15 años de experiencia docente en distintos niveles educativos, actualmente es profesor hora clase de la Facultad de Ingeniería.

Cuenta con publicaciones nacionales y ha participado en eventos académicos en relación con la incorporación de TIC, tecnología educativa y competencias digitales.

Es coordinador de tecnología educativa de la UASLP desde 2018 que tiene como objetivo la formación docente para la incorporación de TIC, la generación de recursos educativos digitales y el apoyo técnico a profesores.